

**LOKALES**  
**Porz**

**ZUM WOCHENSTART**

13. Dezember 2014  
Woche 50

**am Montag**

**... denn wir sind Porz**

**EIL • ELSDORF • ENSEN • FINKENBERG • GREMBERGHOVEN • GRENGEL • LANGEL • LIBUR  
LIND • PORZ-MITTE • URBACH • WAHN • WAHNHEIDE • WESTHOVEN • ZÜNDORF**

Foto: Göllnitz

## **Festival mit mitreißender Musik**

Auch das französische Duo Lili Cros & Thierry Chazelle überzeugte beim 22. Rock- und Chanson-Festivals im Porzer Rathaussaal - neben „jungen Talenten“ aus Deutschland, Frankreich und Polen trat zudem auch Sängerin und Komponistin Anna Depenbusch und die polnische Musikerin Urszula auf - Porz am Montag war dabei...



## Die Gewinnerin kommt aus Frankreich

Marie Reno gewinnt den Musikerwettbewerb beim 22. Rock- und Chanson-Festival im Porzer Rathausaal - neben den „jungen Talenten“ traten auch Anna Depenbusch und weitere Musiker aus Deutschland, Frankreich und Polen auf

**Porz-Mitte** - Der erste Abend steht im Zeichen des Musikerwettbewerbs. Sechs Musiker aus Deutschland, Polen und Frank-



Effektiv inszeniertes Licht: Bühne und Musiker gaben ein stimmiges Bild ab - hier Jakub Blokesz bei seinem Auftritt. Foto: Göllnitz

reich treten traditionell zum Rock- und Chanson-Festival „Köln - Breslau - Paris“ auf die Bühne. Sie alle präsentieren zwei Stücke und stellen sich damit letztlich auch dem Urteil von Publikum und einer Jury.

Ausgetragen von der Deutsch-Polnischen Kulturgesellschaft Polonica, bietet das Festival bereits seit 22 Jahren eine Plattform für junge, aber auch bekannte Musiker aus den drei Ländern. So spielte an diesem Wochenende neben den „jungen Talenten“, so der Name des Wettbewerbs, auch die polnische Musikerin Urszula und die Hamburger Liedermacherin Anna Depenbusch.

„Wir möchten mit dem Festival junge und erfahrene Künstlern präsentieren“, erklärt Kossak van Glowczewski.

Er ist der Vorsitzende des Vereins Polonica, der den kulturellen Austausch zwischen Polen, Frankreich und Deutschland fördern möchte. Dem Gewinner des Wettbewerb-Abends etwa, wird so zu einem Auftritt nach Polen reisen. Außerdem singt er beim jährlichen Konzert des Vereins im Kölner Hotel Residenz am Dom.



Die Gewinnerin des Musikerwettbewerbs: Marie Reno aus Frankreich. Foto: Göllnitz



Der zweite Abend des Festivals: Anna Depenbusch überzeugt mit ihrer Musik und einer Prise Humor. Foto: Göllnitz

Eine Ehre, die nun Marie Reno zu teil wird. „Mein erstes Lied heißt Schwimmanzug“, erklärt die Französin dem Publikum auf Deutsch. „Bikini“ ist ein munte-

res Stück, zu dem Reno selbst Piano spielt. Zudem wird sie von einem Gitarristen begleitet, was ihr die Chance gibt, näher an das Publikum zu treten und dieses

**AUTOHAUS ULMER**

EIN STARKES TEAM

Albin-Köbis-Straße 1  
51147 Köln-Porz-Wahn · Telefon 0 22 03 - 92 66 - 0

Internet: [www.autohaus-ulmer.de](http://www.autohaus-ulmer.de)



zum Mitsingen aufzufordern. Der Plan gelingt und wird mit dem Jury-Preis belohnt.

Doch auch die fünf weiteren Künstler des Abends überzeugen. Lennart Schilgen aus Berlin singt von seiner Tätigkeit als brüllender Sänger einer Metalband. In Wirklichkeit ist er mit Sologesang und Akustikgitarre das genaue Gegenteil. Ähnlich, wie Jakub Blokesz, der ebenfalls stimmlich herausragt. Irena Melcer aus Warschau indes überzeugt mit der textlich offensiven Gesangsinterpretation eines Stückes über Männer und

Frauen und deren Probleme miteinander.

Somit dürfte es letztlich schwer gefallen sein, einen Favoriten des Abends zu finden. Zu unterschiedlich waren die einzelnen Auftretenden. Carole Matiné, eigentlich aus Frankreich und jetzt in Berlin wohnend, zeigt ihr Können an Gitarre und Loopmaschine - ein Gerät, das einzelne gespielte Parts in Endlosschleife wiederholt und so zum Teil des Stückes werden lässt. Michal Kuczynski, der Gewinner der polnischen Fernsehensendung „Must Be The Music“,

präsentiert sehr wach zwei seiner eigenen Stücke - und das nachdem er durch einen Flugausfall immerhin vierundzwanzig Stunden Autofahren hinter sich hatte. Die Preise beim 22. Rock- und Chanson-Festival im Porzer Rathausaal gewinnen jedoch andere: Marie Reno und Irena Melcer. Letztere wird Zweitplatzierte aus Jury-Sicht und zudem Siegerin der Publikumsabstimmung. Beide bekommen ein Preisgeld überreicht. Marie Reno zudem noch die Polonica, eine silberne Statue. Zum zweiten Abend, dem Gala-

konzert des Festivals, verrät dann die Hamburger Musikerin Anna Depenbusch bei ihrem Auftritt, dass sie für ihr Lied „Astronaut“ die Orchester-Parts in Breslau aufgenommen hat. Im Porzer Rathausaal begleitet sie sich selbst am Klavier. Ihr folgte die polnische Musikerin Urszula. Besonderen Beifall erhielt auch das Duo „Lili Cros & Thierry Chazelle“. Die französischen Multi-Instrumentalisten zeigten ihr großes musikalisches Repertoire aus rockigen, folkigen und poppigen Stücken. (Lars Göllnitz)